塩中だより

第11号 令和4年6月24日(金) 四日市市立塩浜中学校 (文責) 学 校 長

1年生 環境学習!

今年は、四日市公害裁判の判決が出てから、ちょうど50年になります。環境学習の一環として、6月16日(木)5・6限目に磯津の海岸に清掃活動に出かけました。

たくさんのゴミを拾ってきてくれて、学校に戻ってからは分別作業をしました。まずは自分が絶対にゴミを捨てないようにしたいですね。

1年生のみなさん、ありがとうございました。今後、四日市公害についての学習も進めていきます。







2年生:職場体験学習の新聞作り

6月初旬に実施した、職場体験学習のまとめです。 タブレットを使って、 どういう新聞にするか考え中。

担任の先生から紙面を16分割にして記事を作成する案を提示してもらい、実行している人が多いです。

文字ばかりでも写真ばかりでもいけませんね。 どのような構成にするか悩むところでしょうか。

試行錯誤して個性あふれる新聞ができるといいですね。









学校環境テー・・・に代わる、全生徒での除草作業!

学校環境デーとして、除草作業を約1時間、先週行う予定でしたが、その日が雨だったため、6月20日 23日の掃除時間に行いました。

わずか10分間でしたが、明らかに草が少なくなりました。

10分間って大きいですね。

草取いの10分間と同じで、勉強の10分間の積み重ねも大きいですよ。

特に3年生の人は、英単語練習、歴史の年号チェックなど、毎朝登校前に10分間学習に取り組んでみてはどうでしょうか。

天気がよい日の掃除時間に、もう一度除草作業を行います。 よろしくお願いします。























次回もがんばるぞ!



